



ぴよぴよだより

10月号

たんぼぼ組が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと体を動かすことを楽しんでいる子どもたちです♪昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分気をつけていきたいと思います。

自分でがんばってるよ～!



自分でズボンをもってはけるようになったよ!



かかとまでお手伝いするとあとは自分で脱ぐよ!



食べたあとは自分でお片付け♪

高月齢のお友だちから、オムツやズボンの着脱を自分でもやってみようとする姿がでてきていますよ。それがまだ難しい子でも先生が「足入れて～」と声をかけると、自分で足をあげて先生が持っているオムツに足を入れるようになってきています。靴下を自分でひっぱって脱いだり、タオルをお片付けしたり… 自分でできた～!の喜びを感じられるように声をかけたり、手伝っています。



ふれあい遊び大好き♡
♪バスにのってゆられてる
ゴーゴー!!



ハイハイで
探索たのしいな～!



今回の制作は「栗」
絵具で指スタンプをしました。
栗の目、口、ほっぺには
シール貼りをし、落ち葉も
好きな場所に貼りました☆



ままごと遊びにも
興味深々な子どもたち★
まぜまぜしたり、食べる
マネして遊んでるよ♪

音楽をきくと
全身でノリノリ♪



お願い

持ち物や衣服に名前の記入がなかったり、薄くなってきているものがあるので、再度持ち物の名前の確認をよろしくお願ひします。